

豊水っ子だより

笑顔! いい声! いい心!



第1号

平成31年4月25日
豊水小学校

児童の姿を多くの方に紹介したいという願いをこめて「豊水っ子だより」という学校便りを発行します。昨年度に引き続き今年度も発行していきますので、よろしくお願ひします。また、ホームページにも随時学校の様子をお知らせしますので、そちらもご覧ください。

学校教育目標

夢の実現に向けて 確かな学力、豊かな心、健康・体力を身につけた児童の育成

玉名市では、すべての学校で小中一貫した教育に取り組んでいます。玉名市が進める小中一貫教育とは、「義務教育9年間の中で子どもたちを育む」「中学校区で一つになって取り組む」ことを基本とし、小中学校が同じ教育目標をもって、学習指導や生徒指導にあたる学校教育のやり方です。有明中学校区をめざす児童・生徒像は、次の4点です。

- (あ) 明るくあいさつを交わし、思いやりあふれる児童生徒
- (り) 理想を高くもち、自ら学び、高め合う児童生徒
- (あ) 安全と健康に心がけ、体力づくりに励む児童生徒
- (け) 謙虚な心で、粘り強く努力する児童生徒

全職員で頑張っていきたいと思っておりますので、保護者、地域の皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

3名の新1年生、入学おめでとう!

4月9日(火)に平成31年度の入学式を行いました。多くのご来賓、保護者の方々に見守られながら、緊張した面持ちで入学式に臨んだ3名の一年生。校訓にある「ゆたかに、かしこく、たくましい」子どもに育つように、総勢16名の職員一同、一生懸命頑張ります。保護者や地域の皆様方のご支援・ご協力のほど、よろしくお願い致します。入学式では、学校生活の様子と多くの友だち・先生と仲良くなることを話しました。一日も早く学校生活に慣れ、充実した学校生活を送ってほしいと願っています。



交通ルールを守ることの大切さを学びました!

4月11日(木)に交通教室を行いました。今年も交通安全協会の宮本さん、谷口さんと大浜駐在所の古川さん、交通安全協会豊水支部の皆様においでいただきました。低学年は安全歩行と交差点での横断の仕方、中学年以上は安全な自転車の乗り方を中心に学びました。

また、自転車の安全点検の仕方として「ぶたはしゃベル」での点検方法を再度確認しました。ブレーキがきちんと利くか、タイヤは空気が入っているか、ハンドルは緩みがないか、車高はちょうど良いか、ベルはきちんと鳴るかなど定期的に点検をしていただきたいと思います。また、小さい子どもたちは、視野が大人ほど広くなく、目の前のことしか見えていないことが多いです。ご家庭でもしっかり点検とご指導をお願いいたします。



かんげい遠足 楽しかったよ!



4月19日(金)に歓迎遠足に行きました。桃田運動公園についてからまず、1年生を迎える会を運営委員会の司会で進めました。新入生を温かく迎えるために「猛獣狩りに行くぞ」ゲームや「増えオニ」ゲームを全校児童で行いました。また、6年生からは、メダルのプレゼントがあり、みんなとても喜んでいました。その後、登校班毎に昼食をとり、楽しく汗を流して遊びました。思い出の1ページになったことと思います。



